

学習 牛根小・松ヶ崎小合同授業
児童文学作家による講演会

1月31日、牛根小学校で児童文学作家による講演会が行われました。これは、市の研究指定校として国語（読解力）の研究を行っており、子どもたちに読む力をつける目的に企画されたものです。当日は、児童・保護者等40人が参加し、児童文学作家の植村紀子先生の読み聞かせを通じて表現方法や鹿児島弁について学びました。児童は「鹿児島がもっと好きになりました。お父さんと一緒に鹿児島弁で話してみたいです」と話しました。



地域 絶滅危惧種に指定されている
クロツラヘラサギが飛来

1月中旬、本城川で絶滅危惧種に指定されているクロツラヘラサギが確認されました。クロツラヘラサギは、コウノトリ目トキ科でくちばしから目にかけて顔の部分が黒色となっているのが特徴です。また、東アジアに広く分布していましたが近年は、生息・繁殖地の開発等により個体数は激減してしまいました。垂水市には越冬のために飛来したことが推測されます。
【写真撮影：小手川清隆さん（鹿屋市在住）】



行事 第30回『花と渓谷と温泉』旗
たるみずU-10サッカー大会

1月18日、19日、垂水市中央運動公園で第30回『花と渓谷と温泉』旗たるみずU-10サッカー大会が開催されました。同大会には県内48チームが参加し、寒さに負けない熱戦を繰り広げ、保護者たちの熱の帯びた応援で会場は盛り上がりました。なお、垂水サッカースポーツ少年団の『垂水B』がCパートで優勝しました。

【団員大募集！】ご興味のある方は以下まで！
団員・体験練習の受付は代表：高野 ☎090-9564-9508



地域 (有)南日本新聞垂水販売所から
緑化推進への寄附

12月17日、市長室で(有)南日本新聞垂水販売所の川畑誠代表取締役から寄附金の寄贈がありました。新聞紙の原材料である木材を供給する垂水市の森林の環境整備や緑化活動の推進に協力したいとの想いが以前からあり、今回の寄附金寄贈に至ったとのこと。寄附金は、2月1日に開催されたおおすみ植樹祭の苗木購入に活用させていただきます。この度は、ご寄附誠にありがとうございました。



学習 新城小学校で
生活科・ふるさと垂水発表会

2月8日、新城小学校で生活科・ふるさと垂水発表会がありました。これは、生活科や総合的な学習の時間に学んだことを発表し、自分の探究を多くの人に見てもらおうことで、成果を確かめることを目的としています。当日は、未来の新城の理想の姿について、タブレット端末を使用し保護者等に発表しました。濱田ひみかさん（1年）は「生活科の学習について、写真を使ってうまく発表できたのでよかったと思います。」と話しました。



地域 麓文化を知ろう
麓まつり開催

2月2日、上馬場の旧有馬邸で麓まつりが開催されました。江戸時代、垂水をおさめた垂水島津家が築いたまちなみを「垂水麓」と呼びますが、同まつりは、この麓の魅力を伝える目的に企画されたものです。当日は約60人が参加し、垂水人形の絵付体験や草鞋作り体験、お茶体験を通して当時の文化を楽しんでいました。麓まつりの詳細については、32ページの『地域おこし協力隊レポ』にも掲載しております。



学習 たるみず大使の鹿島匡人シェフ
調理実習授業

1月24日、垂水高等学校でたるみず大使の鹿島匡人シェフ（山形屋「LeDome（ルドーム）」料理長）が調理実習授業を行いました。鹿島匡人シェフは、プロスペールモンタニエ国際料理コンクールで準優勝されるなど世界の舞台でも活躍されています。濱田一希さん（生活デザイン科2年）は「一流の技術や工夫を間近で見えて西洋料理への興味関心が強くなりました」と話しました。生徒たちは、鹿島シェフの解説に真剣に耳を傾けていました。



地域 新城地区合同金婚式

1月23日、新城地区公民館で15年ぶりに新城地区合同金婚式が開催されました。金婚式は結婚50周年を祝うもので、日本には明治時代に伝わったとされています。今回は、3組のご夫婦が人生の節目を迎えられました。式典当日は、新城神貫太鼓の演奏や記念品の贈呈等が行われ、3組のご夫婦は多くの地元の方々から祝福を受けました。山下さんご夫妻は「これからも身体を大切に一緒に過ごしていきたいです」と話しました。

